

WARTA

Cek Barang Inventaris, Kabidpropam Polda Banten Ingatkan Personel Rawat Dengan Baik

Ayu Amalia - BANTEN.WARTA.CO.ID

Dec 9, 2021 - 16:15



Serang - Bidpropam Polda Banten melakukan pengecekan Personel dan barang inventaris kantor di lapangan apel Polda Banten, pada Kamis (09/12).

Pengecekan tersebut diawali dengan apel bersama para personel beserta kendaraan bermotor (Ranmor) dinas Polri Bidpropam Polda Banten yang

dipimpin oleh Kabid Propam Polda Banten Kombes Pol Drs. H. Nursyah Putra.

Kabid Propam Polda Banten Kombes Pol Drs. H. Nursyah Putra menyampaikan bahwa pemeriksaan personel dan kendaraan bermotor kedinasan bertujuan untuk mengetahui kondisi kendaraan operasional, "Hari ini dilakukan pemeriksaan personel dan kendaraan, barang inventaris seperti senjata api (Senpi), dan HT yang dimiliki Bidpropam Polda Banten, sehingga mengetahui dalam kondisi baik dan siap digunakan pada setiap kesempatan,"kata Nursyah Putra.

Selanjutnya Nursyah Putra mengatakan Ranmor Dinas berupa sepeda motor dan mobil pada setiap bagian dan satuan fungsi Bidpropam Polda Banten dilakukan pemeriksaan satu persatu, "Pemeriksaan kali ini meliputi kebersihan dan kelengkapan serta kondisi mesin kendaraan guna memastikan tidak ada kendaraan dinas yang mengalami kendala saat digunakan dalam pelaksanaan kegiatan sehari hari misalnya patroli, ataupun kegiatan Kepolisian lainnya," ujar Nursyah Putra.

Lebih lanjut Nursyah Putra menegaskan untuk para personel yang ditugaskan memegang ranmor dinas agar menjaga kepercayaan yang diberikan dengan merawat kendaraan dengan baik sebagaimana kendaraan miliknya sendiri, "Rawat kendaraan dinas Polri, apabila seluruh kendaraan operasional Polri dalam kondisi baik, tentu dapat menunjang kualitas kinerja aparat Kepolisian sehari hari dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Kabid Propam Polda Banten

Selain mengecek kendaraan Nursyah Putra menjelaskan Bidpropam Polda Banten melakukan pengecekan dan pemeriksaan senjata api (Senpi) dinas, "Kami juga melakukan pengecekan senpi meliputi kelengkapan surat menyurat dan administrasi, kebersihan, amunisi serta kondisinya apakah masih layak pakai atau tidak," ujar Nursyah Putra.

Nursyah Putra menjelaskan personel yang memegang senpi dinas telah memenuhi persyaratan diantaranya lulus tes psikologi dan memiliki mental kepribadian yang baik. "Untuk personel yang memegang senpi telah melewati berbagai macam dan tes, jangan sembarang menggunakannya," tutup Kabidpropam Polda Banten.

Untuk diketahui barang inventaris yang dimiliki Bidpropam Polda Banten yaitu kendaraan mobil sebanyak 4, kendaraan motor sebanyak 18, dan untuk senpi sebanyak 27, dan untuk HT sebanyak 18